

Mit einem Online-Kurs zum Latinum

Nicht immer ist es aus den verschiedensten Gründen möglich, das Fach Latein nach Beenden der Mittelstufe in der Einführungsphase der Oberstufe weiter zu belegen. Dennoch besteht bei einigen Schülerinnen und Schülern der Wunsch, das Latinum zu erhalten. Das ist aber nur möglich, wenn man Latein bis zum Ende des E-Jahrgangs belegt.

Was kann man tun?

Das IQSH (Institut für Qualitätsentwicklung an Schulen Schleswig-Holstein), eine Behörde des Bildungsministeriums, räumt seit 2016 die Möglichkeit ein, einen eLearning-Kurs Latein zu belegen. In wöchentlich stattfindenden Webinaren wird Latein unterrichtet, auf einer Lernplattform werden Aufgaben bearbeitet. Dazu gibt es ein Präsenztreffen pro Halbjahr und am Ende des Schuljahres steht eine Klausur. Falls man diese besteht, wird einem das Latinum zuerkannt.



Und Larissa hat diese Prüfung bestanden. Herzlichen Glückwunsch zu dieser besonderen Leistung! Frau Kopp hat es sich nicht nehmen lassen, Larissa eine Urkunde über das Latinum zu überreichen. Hierbei handelt es sich allerdings nicht um offizielles Dokument. Das erhält man erst mit dem Abiturzeugnis, in dem die Lateinkenntnisse vermerkt werden.

Larissa ist die erste Schülerin der AVS, die diesen einjährigen eLearning-Kurs belegt und erfolgreich zu Ende geführt hat.